



**Budgets supplémentaires pour la sylviculture :
LES COOPÉRATIVES FORESTIÈRES SE RÉJOUISSENT**

Clermont, le 29 avril 2014 – Alain Paradis, président de la Fédération québécoise des coopératives forestières (FQCF), remercie Philippe Couillard, premier ministre et Laurent Lessard, ministre des Forêts, de la Faune et des Parcs pour l'annonce rapide de budgets supplémentaires destinés à la réalisation de travaux sylvicoles. Dans le contexte budgétaire difficile du gouvernement du Québec, cette annonce envoie un signal très positif au secteur forestier. Cela ne peut pas être plus clair, la forêt fait partie des priorités de ce nouveau gouvernement et la relance du secteur fait partie des solutions pour dynamiser l'économie.

Le nouveau gouvernement a su trouver les fonds pour soutenir son engagement électoral et le premier ministre s'est lui-même déplacé pour en faire l'annonce. Cette nouvelle donne également un grand poids au mandat de penser d'abord aux travailleurs forestiers et à leur famille qu'a confié le premier ministre à son nouveau ministre responsable des forêts.

« Nous étions déjà avancés dans la planification des travaux sylvicoles de l'année, mais cela nous fait extrêmement plaisir de réviser nos travaux » révèle Alain Paradis, qui est aussi directeur général de la Coopérative forestière de Petit Paris. L'année dernière, le réseau des coopératives avait dû licencier deux cents personnes à la suite de la diminution du budget. Avec l'annonce d'aujourd'hui, la grande majorité sera rappelée au travail et la saison de tout le monde sera prolongée.

Notre réseau est également très heureux que l'annonce des budgets supplémentaires se fasse dans les locaux de la Coopérative forestière de Charlevoix. Cela traduit l'importance des coopératives dans la chaîne de valeur des produits forestiers. Cela souligne aussi le souci du gouvernement d'optimiser les retombées de ses investissements dans l'économie des régions.

À partir de cet élan, la Fédération sera très heureuse de collaborer étroitement avec le ministre Lessard qui doit se pencher rapidement sur l'amélioration de la productivité et de la compétitivité de la forêt québécoise. Les coopératives sont enthousiastes pour faire progresser avec lui l'innovation en forêt. Elles sont aussi vivement intéressées à poursuivre les travaux enclenchés en novembre à Saint-Félicien, pour revoir le fonctionnement d'une partie du nouveau régime forestier et pour doter le Québec d'une stratégie de production de bois. Nous sommes aussi bien sûr très motivés par le développement de la biomasse forestière.

À propos de la FQCF

La Fédération québécoise des coopératives forestières (FQCF) regroupe et représente des coopératives forestières de travailleurs et de producteurs, actives dans le milieu forestier dans toutes les régions du Québec. Ses 38 coopératives membres donnent du travail à plus de 3 000 personnes et génèrent un chiffre d'affaires annuel de plus de 235 millions \$.

Référence : Jocelyn Lessard, directeur général
418 657-0388